

Artikel vom 07.11.2014

41 Ehrungen

Rede des Ortsvorsitzenden (Auszug)

Mitgliederversammlung mit Ehrungen

Der CSU-Ortsvorsitzende Detlef Heim begrüßte 115 Mitglieder und Freunde der CSU Hammelburg im Alten Pferdestall auf Schloss Saleck, weiterhin führte er aus, *„Ein überaus arbeitsreiches und erfolgreiches Jahr für die CSU-Hammelburg neigt sich langsam dem Ende entgegen“*. Heim fuhr fort, die heutige, traditionelle Mitgliederversammlung soll der Geselligkeit bei einem gemeinsamen Essen dienen und besonderer Höhepunkt soll die Ehrung verdienter und langjähriger Mitglieder sein“.

Heim freute sich über den Ehrengast Staatssekretär und CSU-Bezirksvorsitzenden Gerhard Eck sowie über Anwesenheit von Landrat Thomas Bold und Bürgermeister Armin Warmuth.

Der Ortsvorsitzende führte aus, dass das Jahr 2014 ist in wenigen Wochen Geschichte sei, und das er mit Stolz an die erfolgreiche Bürgermeister und Stadtratswahl in Hammelburg zurückblicke. Heim weiter, *„Man verteidigte nicht nur die 8 Sitze im Ratsgremium, sondern verbesserte sich auch bei den Stimmen zu 2008 und habe zugelegt“*. *„Außerdem haben die Freunde der Freien Wählerschaft, mit Gabi Ebert an der Spitze, einen weiteren Sitz dazugewonnen“*, so der Ortsvorsitzende.

Weiterhin führte Detlef Heim aus, *„Am 30. März 2014 war es soweit und nach 24 Jahren stellen wir die CSU, den Bürgermeister.“* Armin Warmuth eroberte in der Stichwahl mit 53,9 Prozent der Wähler das Bürgermeisteramt und setzt sich gegenüber dem aus Nüdlingen stammenden Stefan Lang durch, der vom Christlichen Bürgerblock, der SPD, den Grünen/ Bürgern für Umwelt, der Jungen Liste und von Hammelburgs Aktiven Bürgern unterstützt wurde.“ Heim weiter, *„Glückwunsch auch an Albrecht Leurer der am Ratstisch nachrückte und so Untereschenbach mit seiner Stimme vertritt.“*

Detlef Heim weiter in seiner Rede, *„Danke sage er an dieser Stelle allen Kandidatinnen und Kandidaten, den Mitgliedern für das Erreichen des gemeinsamen Zieles.“* Näheres gibt es bei der Ortshauptversammlung am 26. März 2015.

Der Ortsvorsitzende nannte weitere Themen die in den vergangenen Tagen und Wochen das Interesse der Bürgerschaft in Hammelburg prägte: Die Stromtrasse, der Viehmarkt, die Schließung des Kloster Altstadt und ganz aktuell das Thema Asyl. Heim sagte, dass am **29. Januar 2015** bei einer „Politischen Schlachtschüssel“ mit dem Bürgermeister sowie den CSU-Stadträtinnen und CSU-Stadträten im Gasthaus Goldener Stern in Pfaffenhausen diskutiert werden könne.

Überaus deutlich machte Detlef Heim, dass ihm als neu gewähltes Ratsmitglied bestätigt wurde, *„dass die Stadtpolitik weiterhin näher erläutert und verständlich gemacht werden muss, damit die Bürgerschaft rechtzeitig eingebunden wird.“* Der Ortsvorsitzende weiter, *„das Zauberwort ist hier Kommunikation, Kommunikation und nochmals Kommunikation!“*

Nach dem Essen führte der Ortsvorsitzende Detlef Heim mit Staatssekretär Gerhard Eck, Landrat Thomas Bold und Bürgermeister Armin Warmuth die Ehrungen durch. Heim führte aus, „*Verdiente Mitglieder zu ehren sei für ihm als Ortsvorsitzender die schönste und angenehmste Aufgabe!*“ Heim weiter, „*Sie alle haben einen entscheidenden Beitrag geleistet und unseren Ortsverband wirkungsvoll und erfolgreich mit gestaltet.*“ Mit ihrem Einsatz haben sie die Basis der CSU gestärkt und mit ihrer Stimme haben sie bei der Zusammensetzung der verschiedenen Gremien dazu beigetragen, die Weichen zu stellen und somit Mitverantwortung übernommen. CSU-Mitglied zu sein heißt nach wie vor: Einfluss auf das politische Geschehen aktiv ausüben zu können.“

Verleihung der **Bronzen Ehrenraute** für Mitglieder die durch ihren Einsatz für die CSU große Verdienste erworben haben:

Jürgen Rübeck (45 Jahre) und **Joachim Kutzias (35 Jahre)**.

Weitere Mitglieder wurden geehrt:

Zita Zeier für **65 Jahre**, **Elmar Hartung**, **Albert Vierheilig**, **Erich Nebel** und **Leo Hauk** für **45 Jahre** Mitgliedschaft.

Claus Bernhold, **Werner Strauch**, **Detlef Kuchler**, **Ludwig Sand**, **Joachim Tolle**, **Hans-Joachim Raab**, **Philipp Nein**, **Horst Winkler**, **Johann Liegl**, **Joachim Burdack** und **Johannes Deinlein** für **40 Jahre** mit der **Nadel in Gold** geehrt!

Franz Josef Kuchenbrod, **Amand Kuchenbrod**, **Dieter Leurer**, **Bernhard Blum**, **Peter Hartung**, **Lutz Hufnagel** und **Dieter Nöth** wurden für **35 Jahre** geehrt.

Reinhold Hauk, **Annemarie Hegenbarth-Allgayer**, **Hubert Zufress**, **Josef Plihal** und **Heinz Ziegler** für **30 Jahre** geehrt.

Günter Petrick, **Karin Hartung**, **Franz Rösser**, **Ingo-Uwe Klein**, **Dr. Roland Wiedemann**, **Gitta Klaje**, **Elisabeth Wende**, **Hans Sempert**, **Christine Bremer** und **Cilli Ziegler** für **25 Jahre** mit der **Nadel in Silber** ausgezeichnet und **Christian Löser** für **10 Jahre**.

Am Ende dankte der Ortsvorsitzende Heim allen Mitgliedern für die tolle Unterstützung, der Vorstandschaft sowie der Fraktion für die Zusammenarbeit. Ein großes Dankeschön sagte er dem Schlosswirt **Ewald Hupp** mit seiner **Tochter Susanne**, die mit toller Ambiente und leckeren Essen die Gaumen der Gäste verwöhnten.

Zum Schluss wünschte Heim allen eine frohe, gesegnete Adventszeit mit **vielen menschlichen Begegnungen auf Augenhöhe!**